

Reyan, jeune érythréen de 11 ans, est arrivé en France le 10 novembre 2022. Les circonstances de la vie m'avaient permis de connaître une partie de sa famille. J'ai ainsi appris qu'il souffrait d'une maladie pouvant le rendre aveugle à court terme. Par le jeu de l'amitié et de rencontres quasi providentielles, je suis rentrée en contact avec l'association Espoir pour un enfant, plus particulièrement avec Malika Genet, notre correspondante au sein de cette association et suis, de ce fait, devenue sa référente.

Ce jeune garçon d'une maturité étonnante, va aisément s'adapter à ce nouveau pays différent du sien, à une langue qu'il s'efforcera de parler avec une bonne volonté émouvante, à une nourriture qui lui est peu familière ainsi qu'à l'environnement social et montagnard des deux Savoie.

Du fait de l'hospitalité d'un de mes neveux, Jean-Baptiste et de sa femme, Marie, qui demeurent à Saint Jean de Védas, dans l'hérault, nous serons excellemment bien accueillis lors des différentes visites médicales programmées au CHU Gui de Chauliac ainsi que pendant notre petit séjour montpelliérain au moment de l'opération de Reyan.

Durant son passage en France, Reyan, aura fait connaissance avec le collègue en étant rattaché à une classe de 6^{ème} ; il s'y fera de bons copains, partageant leurs jeux et leurs loisirs. Il a pu également retrouver ses cousins qui vivent en Haute Savoie et avec qui nous avons partagé de très bons et chaleureux moments.

Reyan a aimé sillonner nos belles montagnes alpines, faire l'expérience de la neige, découvrir le lac naturel d'Annecy et tant d'autres merveilles que nous réserve notre si attachante région.

Aujourd'hui Reyan, opéré avec succès, voit. Il est reparti chez lui, le 24 avril.

Par l'entremise d'une magnifique association, de ses représentantes, -le dévouement, la gentillesse et l'efficacité de Malika ont été déterminants-, L'Espoir pour cet Enfant est devenu réalité. Il a vu le jour...

Merci et tellement plus encore.

Geneviève Pignarre